



PRESIDENCIA DE PANAMÁ VÍA FRANCE PRESSE

MULINO asumió la Presidencia de Panamá el 1 de julio pasado.

Crimen organizado: Panamá anuncia toque de queda para “limpiar” las calles de las pandillas

FRANCE PRESSE y EFE

El Presidente de Panamá, José Raúl Mulino (centroderecha), anunció que impondrá un toque de queda en dos zonas del país para “limpiar” las calles del narcotráfico y la delincuencia.

La medida, que impide el libre desplazamiento de la población, regirá de 21:00 a 5:00 o 6:00 en la provincia caribeña de Colón y en el populoso distrito de San Miguelito, contiguo a la capital, explicó el Presidente sin precisar cuándo entrará en vigencia la medida.

Según las autoridades, las bandas trafican drogas y blanquean dinero procedente del narcotráfico. Además, la mayoría de homicidios en el país están relacionados con estas asociaciones criminales.

Mulino anunció también que habrá una “depuración” en los aeropuertos, incluido Tocumen, el principal del país y un centro regional de conexiones, al que tildó de “terminal caliente”, como parte de la lucha contra el crimen organizado y el narcotráfico.